
PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Lundi,	1 juillet.	—	Saint-Paul, Ile-aux-Noix.
Mercredi,	3	“	— Chambly.
Vendredi,	5	“	— Ville Saint-Paul.
Dimanche,	7	“	— Notre-Dame-du-Bon-Conseil.

APOSTOLAT DE LA PRIERE

Intention générale pour le mois de juillet 1912,
approuvée et bénie par Pie X

LA CONVERSION DE LA CHINE

Offrande quotidienne pendant ce mois

Divin Coeur de **Jésus**, je vous offre par le Coeur immaculée de **Marie**, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour la conversion de la Chine.

Résolution apostolique : Prier pour que l'œuvre des zélés missionnaires de Chine continue de s'accomplir et porte d'abondants fruits de salut.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Le 8 juin 1912.



E vieux roi Léopold de Belgique était catholique. Mais, en pratique, il était surtout libéral ; et quand les libéraux francs-maçons qui ont gouverné la Belgique avec Frère Orban, ont dû quitter le pouvoir, il fut le premier à déplorer la perte de leur collaboration. Il avait